

▶ APLAUDE MEDIDAS MACROECONÓMICAS ◀

# Fitch mejora la calificación

POR GEORGINA OLSON  
Y FELIPE GAZCÓN

dinero@gimm.com.mx

Fitch Ratings subió ayer la calificación de la deuda mexicana de largo plazo en moneda extranjera a “BBB+”, desde “BBB”, argumentando la fortaleza macroeconómica del país y el compromiso del gobierno en aprobar reformas estructurales.

El anuncio de Fitch ocurrió pocas horas después de que el presidente, Enrique Peña Nieto diera a conocer que enviará al Congreso la reforma financiera para buscar una mayor promoción y acceso al crédito.

En el marco de la clausura de la 23 Convención de Aseguradoras de México, el presidente se refirió a la decisión de Fitch y dijo que implica confianza en la estabilidad de la macroeconomía del país, responde al “clima de acuerdo político que hay, precisamente para impulsar las

## Confianza

La cotización de la moneda mexicana frente al dólar mostró mayor fortaleza rompiendo la barrera de los 12 pesos.

Tendencia (peso/dólar)



FUENTE: Yahoo Finance

“La nueva administración de Peña Nieto ha revitalizado el momento para realizar reformas y se han aprobado algunas otras que se habían rezagado.”

COMUNICADO DE FITCH RATINGS

reformas transformadoras”.

Un análisis de Grupo Financiero BX+ afirmó que Fitch se adelantó a su pronóstico de alza en la calificación.

“En nuestra opinión, hubo dos importantes catalizadores para la revisión de la calificación.

En primer lugar, el martes se ratificó y se amplió el Pacto por México, donde se encuentran suscritas las principales reformas estructurales que entrarán en vigor en el sexenio de la actual administración. En segundo lugar, se presentó la reforma

financiera, lo cual fue visto como una señal positiva.

Como reflejo de la confianza que hay en el país el peso se apreció frente a la divisa estadounidense 0.34 por ciento y se cotizó frente al dólar en 11.98 de acuerdo a Reuters. >9

# Fitch nos sube la calificación

POR GEORGINA OLSON

*georgina.olson@gimm.com.mx*

Fitch Ratings subió ayer la calificación mexicana de largo plazo en moneda extranjera a “BBB+”, desde “BBB”, citando la fortaleza macroeconómica del país y el compromiso del gobierno en aprobar reformas estructurales.

“La perspectiva de la calificación es estable”, dijo Fitch.

Moody's Investors Service tiene una calificación de “Baa1”, con perspectiva estable, para la segunda economía más grande de la región, mientras que Standard & Poor's mantiene al país en “BBB”, un escalón abajo, con perspectiva positiva.

El anuncio de Fitch ocurrió pocas horas después de que el presidente de México, Enrique Peña Nieto, anunció que enviará al Congreso una reforma del sector financiero en busca de promover más acceso al crédito.

La analista senior de deuda soberana de Fitch Ratings, Shelley Shetty, dijo que para que México alcance una calificación soberana de “A”, deberán verse los efectos reales de las reformas económicas en la tendencia de crecimiento del país, dijo el miércoles

## El Presidente aplaude

El hecho de que la calificadora internacional Fitch Ratings elevara el nivel de México de BBB a BBB+, lo que implica confianza en la estabilidad de la macroeconomía del país, responde al “clima de acuerdo político que hay, precisamente para impulsar las reformas transformadoras” dijo el presidente Enrique Peña Nieto, al clausurar la 23 Convención de Aseguradoras de México.

En el evento, expresó que la iniciativa de reforma financiera que el gobierno federal y los partidos políticos presentaron en el Castillo de Chapultepec, tiene que ver con un “clima de acuerdo, civilidad y de madurez política que México está teniendo y que está proyectando al mundo”.

Resaltó que el Pacto por México ha permitido que se aprueben reformas como la educativa y la de telecomunicaciones.

Cabe recordar que dicho pacto pasó por un mes de turbulencias, y el PAN y PRD exigieron al gobierno federal la firma de un adendum –firmado el martes pasado–, en el que se blindan las elecciones, y se buscará evitar que los programas sociales sean mal usados.

A los miembros de las aseguradoras de México les expresó que estuvo presente en su 22 Convención el año pasado, cuando aún era candidato a la presidencia, y les expresó que entonces había definido que una de las prioridades de su gobierno sería el crecimiento económico, objetivo que hoy constituye uno de los cinco pilares de su gobierno, comentó.